

Fecha: 19/08/2025 Vpe: \$927.439 Vpe pág:

Vpe portada:

\$1.221.600 \$1.221.600

Tirada: Difusión: Ocupación: 19.500

6.500

6.500

75,92%

Audiencia

Sección: Frecuencia: 0

culturaespectáculos

A CASL 7 AÑOS DEL ÚLTIMO ESPECTÁCULO EN DICHO ESPACIO

## Show de Cris MJ marca regreso de conciertos al estadio La Portada

PAULA GARVISO G. / La Serena

"La Serena volverá a ser escenario de grandes eventos". Con estas palabras, la alcaldesa de La Serena confirmó a Diario El Día que el estadio La Portada volverá a abrir sus puertas para recibir un espectáculo de gran envergadura, luego de casi 7 años de la presentación de Chayanne en el mismo recinto deportivo.

Ouien marcará este hito será ni más ni menos que el cantante urbano oriundo de La Antena, Christopher Álvarez García, conocido artísticamente como Cris MJ. El intérprete de "Marisola" ya había adelantado a través de sus redes sociales su presentación en La Serena, incluso revelando el mes.

'El de La Serena ya está 'ready', el estadio La Portada, vamos a estar en febrero", señaló el artista a través de un live en Instagram, desatando de inmediato la expectación de sus seguidores locales.

## **UN REGRESO ESPERADO**

La confirmación del evento de Cris MJ para el verano de 2026 no solo implica el retorno de los conciertos al recinto serenense, sino que también refuerza la posición de La Serena como un polo de atracción para grandes espectáculos. Todo esto en un momento en que la música urbana vive un auge sin precedentes en el país y donde los artistas nacionales lideran ránkings de reproducción y giras internacionales.

La alcaldesa de La Serena, Daniela Norambuena, valoró la importancia del anuncio y puso énfasis en la activación de la economía con este tipo de instancias

"La Serena volverá a ser escenario de





Cris MJ "reinaugurará" el estadio La Portada como sede de grandes espectáculos artísticos.

Tras casi siete años sin espectáculos masivos, el recinto serenense volverá a recibir un show musical, con la presentación del cantante urbano serenense, uno de los artistas chilenos más exitosos del género.

**2018** 

Fue el último año en que el estadio La Portada acogió un espectáculo artístico.

grandes eventos, como el concierto de Cris MJ, que reúne a miles de jóvenes y posiciona a nuestra ciudad como un polo cultural y turístico de alcance nacional e internacional. Estas instancias no solo generan entretención y encuentro, sino que también activan nuestra economía local, beneficiando a emprendedores, hoteles, restaurantes y pymes. El verano se viene con hartas sorpresas para hacer de La Serena un imperdible con actividades durante todo el año que fortalecen el turismo, la cultura y la calidad de vida de quienes nos visitan y de quienes la habitan", puntualizó.

## EL RECUERDO DE CHAYANNE

El último gran espectáculo que acogió La Portada fue el de Chayanne, el 20 de noviembre de 2018, como parte de su gira Desde el Alma Tour. En esa ocasión, un show de luces y colores acompañó al artista puertorriqueño, que hizo vibrar a los 14 mil asistentes con clásicos como "Torero", además de un repaso por lo mejor de su discografía entre bailables, baladas y hasta regguetón.

El montaje significó una verdadera prueba de fuego para el recinto, que debió adaptarse para recibir un evento de esta magnitud. La pista atlética y el césped fueron cubiertos con carpetas especiales avaluadas en 250 millones de pesos. lo que permitió proteger las instalaciones sin sufrir daños.

## **UN RECINTO CON** HISTORIA MUSICAL

Aunque La Portada es reconocido principalmente como un escenario deportivo, en el pasado también ha sido

**Estas instancias** no sólo generan entretención y encuentro, sino que también activan nuestra economía"

**DANIELA NORAMBUENA** ALCALDESA DE LA SERENA

sede de recordados encuentros musicales. Entre 2005 y 2007, el festival Crush Power Music llevó al recinto a bandas como Lucybell, Saiko, Chancho en Piedra, Los Bunkers, Sinergia, Babasónicos, Calle 13 y Difuntos Correa, entre otros destacados artistas nacionales e internacionales.

Con el anuncio de Cris MJ. La Serena volverá a posicionarse en el mapa de los grandes espectáculos. Una oportunidad que no solo despierta la nostalgia de los shows pasados, sino que también proyecta al estadio La Portada como un espacio versátil capaz de reunir a miles de personas en torno a la música, la cultura y la entretención.